



やまびこ

仙北市立
西明寺中学校報

2022. 3. 29

No.19

TEL 0187-47-2626

FAX 0187-47-2633

http://www.city.semboku.akita.jp/sc_saichu/



お世話になりました



この度、60歳の定年を迎え再雇用を希望せず退職することといたしました。西明寺地域には30年ほど前に西小で2年間、10年ほど前に3年間、そしてこの2年間、都合7年間お世話になりました。西小では川原で保護者の方々と杯を傾けたり、西中では戸沢氏祭でお世話になったりしました。これまで本当にありがとうございました。感謝！！

校長 藤島光明先生 → ご退任



西木地区は初めてでしたが、「とても良いところだよ。めんこい生徒たちだよ」と聞いて赴任しました。2年間過ごしてみても本当にその通りだったとしみじみ思います。数々の制約があった中でも、明るい声が響き合う、笑顔いっぱいの西明寺中でした。その気配を感じながら、最後の2年間を過ごさせていただき幸せです。ありがとうございました。

統括事務長 T.S先生 → ご退任



本当に短かった1年間。素直で明るい生徒に囲まれ、幸せを実感した日々。楽しかったが予想以上に多かった行事。生徒・保護者とともに沸いた部活動。栄養バランスの良い給食。数々の思い出は語り尽くせません。これらのたくさんの思いを胸に秘め、西明寺中学校を去ります。今まで本当にありがとうございました。

3年主任 T.H先生 → 仙北市教育委員会へ



縁あって西明寺中生と関わり、「夢の扉への階段を楽しく登れるようにアシストしたい」との思いで過ごした1年間でした。言葉、表現の面白さ、人や集団の在り方、仲間と目標に向かう喜び等、一緒に考え動いたことが、一人一人の人生に大きな意味をもつこれから先の数年間にプラスになってくれれば…。明るく楽しく、真摯に、自分の人生に向き合ってください。ずっと応援しています。

1年主任 K.M先生 → 大曲西中へ



中学校で心身共にぐんぐん成長し、頑張っている西明寺の皆さんと過ごすことができたことを嬉しく思っています。仲間と、先輩後輩と、先生方と楽しく過ごしている笑顔から元気をもらっていました。これからも西中生の更なる活躍を応援しています。大変お世話になりました。ありがとうございました。

S.M先生 → 角館小へ



楽しい時間はアツという間に流れるもので、教頭の辞令交付式前に聞いた新元号「令和」の発表が、つい昨日のこのようです。とてもメンコイ子ども達と、おおらかで協力的な保護者の皆様に囲まれて過ごした3年間はとても幸せだったと、今さらながら感じています。大変お世話になりました。これからもずっと西明寺中学校を応援しています。

教頭 T.H先生 → 神代中へ